

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

AVANZA EN IEQ RETENCIÓN A LOS PARTIDOS

La Comisión de Organización Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) determinó remitir al Consejo General, el proyecto de dictamen referente al procedimiento para la ejecución de las retenciones a los partidos políticos de los gastos erogados por los municipios, por el retiro de propaganda utilizada en las pasadas votaciones. El presidente de la Comisión, Alfredo Flores Ríos, puso a consideración de los integrantes el documento para su votación. De acuerdo con la legislación electoral, los gastos realizados por las autoridades municipales al momento de retirar la propaganda electoral, será con cargo al financiamiento público de los partidos políticos. Tratándose de coaliciones, el descuento se dividirá entre los partidos coaligados en los términos del convenio de la unión. El calendario electoral 2012, refiere que el 31 de julio fue la fecha límite para el retiro de propaganda por parte de las fuerzas políticas y el 18 de agosto el último día para dar aviso al Consejo General sobre dicha actividad. La Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del IEQ se dio a la tarea de cotejar la información y estableció que toda aquella propaganda que no correspondiera al proceso electoral de 2012, se considera inviable para su pago, como la utilizada en procesos federales o periodo ordinario. (EUQ, 4A)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

QUIERE EL PAN SIETE DISTRITOS PARA MUJERES

La diputada priísta Eunice Arias, aseguró que las mujeres deben obtener mayores espacios en la vida política de Querétaro, al recordar que éstos se han ido ganando por su capacidad y por la labor que realizan. Y es que, este año el PAN se dará a la tarea de definir 7 distritos para que sean representados por mujeres. (Plaza de Armas 4)

PAN SE REUNIÓ CON CONTADORES

Los diputados federales panistas, Marcos Aguilar Vega, Ricardo Anaya Cortés y Alfredo Botello Montes, se reunieron con la Mesa Directiva del Colegio de Contadores Públicos del Estado de Querétaro, con el propósito de escuchar sus propuestas en materia hacendaria, de entre las que destaca la creación de un Fondo de Financiamiento Popular para el Sector Productivo, esto en el marco del Consejo Estatal de Vinculación Legislativa. (El Universal Querétaro 5-A)

BUSCARÁ PAN RECLUTAR A JÓVENES

Lo anterior fue el llamado que hizo David Castro Nieto, Secretario de Acción Juvenil en el PAN Municipal, en el marco de su informe semestral de actividades, donde estuvo acompañado por los dirigentes de su partido, y por los diputados federales Marcos Aguilar Vega y Ricardo Anaya. (Diario de Querétaro 11-A)

MAMÁS PONEN ORDEN: PANCHITO

Las mamás son las que hacen que las cosas sucedan, las que ponen orden en el trabajo y en el hogar y encuentran el bien para todos, con la fuerza de sus ideas, de sus valores y con su liderazgo, dijo el Senador Francisco Domínguez Servién, quien festejó a más de mil 500 madres queretanas, acompañado de su esposa Karina Castro de Domínguez y de su suplente, Sonia Rocha Acosta. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 3-A y a.m. 3-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

RJ: MANIPULAN ESTADÍSTICAS SOBRE DEMANDAS POR ABORTO

La diputada federal del PAN, Raquel Jiménez, declaró que grupos de feministas generan demandas a mujeres que las mismas organizaciones motivan a abortar para tener datos de que hay encarcelamientos por realizar abortos. Reiteró su posición en contra de la criminalización del aborto y destacó que los jóvenes necesitan saber que es necesario respetarse y respetar al otro. (Noticias 6-A)

DEFIENDE ANAYA LA REFORMA FINANCIERA

El diputado federal del PAN, Ricardo Anaya Cortés, defendió la Reforma Financiera al asegurar que el objetivo es que los bancos en México presten más dinero a menores tasas de interés. Añadió que la minuta contempla reformas a 38 leyes y es respaldada por Acción Nacional por contenerse en el Pacto por México, además de que uno de los principales objetivos es que se logren mayores facilidades a las pequeñas y medianas Empresas, que actualmente tienen dificultades para obtenerlos, a pesar de que generan la mayor cantidad de empleos en el país. (a.m. 2-A)

OPOSICIÓN DA AVAL PARA “BLINDAR” PROGRAMAS

Los grupos parlamentarios del PAN y del PRD en el senado se manifestaron a favor de la creación del sistema nacional de programas sociales como mecanismo con fines electorales. El periódico El Universal publicó ayer que el gobierno federal y los tres presidentes nacionales PRI, PAN y PRD, acordaron crear el sistema nacional que servirá para evitar duplicidades de programas, subsidios regresivos y la profesionalización de los delegados que manejan recurso federales. Se destaca imagen de ciudadanos sosteniendo una despena con los logos del Gobierno de Querétaro, ‘Soluciones Cerca de Ti’, y ‘DIF Estatal’, donde en el pie de foto se indica: “El PAN expuso que existen casos de personas que reciben el beneficio de hasta cinco programas sociales, mientras que otros, con más necesidad no han accedido ni a uno”. (El Universal Querétaro 3-E)

PRI

VAMOS POR TRIUNFOS Y A RECUPERAR ESPACIOS

Con el compromiso de refrendar los triunfos electorales y recuperar los espacios perdidos, Juan José Ruiz Rodríguez asumió la secretaría general de la CNOP, en Querétaro, con la presencia del Gobernador, José Calzada, su esposa, Sandra Albarrán de Calzada y el alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera. Ofreció "estar cerca, escuchando y resolviendo que es lo más importante". Ratificó compromisos ante el Gobernador José Calzada, “para poder lograr un objetivo claro y fundamental para Querétaro, mantener y refrendar el triunfo de nuestro Gobernador (...)”. En el acto también hicieron acto de presencia los funcionarios Jorge López Portillo, Manuel Pozo, Juan Gorráez, Tonatiuh Salinas, Manuel Valdés, Alfredo Lugo, Germán Giordano, entre otros. En su oportunidad, el Gobernador José Calzada Roviroso, afirmó que "la CNOP fue la puerta de entrada al gobierno del Estado, la CNOP tiene que ser ese motor fundamental para mover al partido y las causas de nuestra gente". El sector popular, añadió, es un sector de causas, de propósitos, aquí se ven reflejados los ideales fundamentales de todos los queretanos. (Diario de Querétaro 1-A. Sin mención de Roberto Loyola, Jorge López Portillo, Tonatiuh Salinas, Manuel Valdés y Germán Giordano, en Noticias 1-A, 2-A y 5-San Juan. Sin mención de Jorge López Portillo, Juan Gorráez, Tonatiuh Salinas, Manuel Valdés y Germán Giordano, en Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 4-A. Solamente el Gobernador José Calzada y Juan José Ruiz, en a.m. 3-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

ESTE CARGO, PARA POSICIONAR AL SECTOR, NO A MÍ: JUAN JOSÉ RUIZ

Juan José Ruiz, quien rindió protesta ayer como Secretario general de la CNOP, indicó que este cargo no lo posiciona a él para 2015, sino que posiciona al sector. Y aseguró que lo que se deberá de hacer es trabajar en torno a las diferentes estructuras, para que este sector del PRI vuelva a ser un pilar fundamental en la estructura del partido. Señaló que por ahora este cargo que le ha sido conferido es su prioridad, y que no hay mayor intención por ahora. (Noticias 2-A y Plaza de Armas 3. Con mención del Gobernador e imagen de la señora Sandra, en Noticias 5-San Juan)

RLV DEDICADO 100% A CUMPLIR COMO EDIL

El alcalde Roberto Loyola Vera, indicó que no tiene posición que tomar respecto a lo que hacen sus compañeros de partido, esto después de que el nombre de Jesús Rodríguez, ha sonado entre los que ya hacen su "luchita" para el 2015. "En lo que a mí respecta, no tengo más preocupación que cumplir con la encomienda que me dieron los ciudadanos; hoy mi ocupación y mi preocupación durante todo el día y la noche, es cumplir a los queretanos". "Cuando sean los tiempos, platicaremos de lo que los tiempos nos traigan (...)". Respecto a las declaraciones del Gobernador José Calzada, que la CNOP fue fundamental para recuperar la gubernatura, Loyola aseguró que también lo fue para recuperar la presidencia del municipio. (Noticias 2-A. Sin mención del Gobernador, en a.m. 3-A)

MUCHOS CUADROS LLENAN EL PERFIL PARA LA ALCALDÍA: LCP

Luis Cevallos Pérez, presidente del DCM del PRI, aseguró que su partido tiene muchos "cuadros" que llenan el perfil de quien deberá de ser el candidato tricolor a la presidencia municipal de 2015. (Noticias 2-A)

AMPLIO RESPALDO DE COLÓN Y PEÑAMILLER AL LÍDER CENOPISTA

El Presidente de Colón, Alejandro Arteaga, declaró que la clave para tener un Querétaro mejor, es tener un partido unido y que se apoye a todas las personas que se integran al partido, ya que siempre se necesita de nuevas propuestas. Por su parte el presidente de Peñamiller, Aldo García, aseguró que Juan José Ruiz, será un gran líder dentro de la CNOP. (Noticias 2-A)

FOTO-NOTA "FUEGO AMIGO. HANDICAP 2015"

Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, "levantó el dedo" en el acto de protesta del nuevo dirigente ceneopista, al lado del ex gobernador Antonio Calzada y de dos de los pretensos para el 2015: Tonatiuh Salinas, Secretario del Trabajo, y Manuel Pozo, delegado de SEDESOL. (Plaza de Armas 1)

PRD

ESPERA PRD QUE EL GAVILÁN RETORNE A EL MARQUÉS

La dirigencia estatal del PRD en Querétaro, espera que el ex candidato a la presidencia municipal de El Marqués, Gabriel "El Gavilán" Olvera, se decida a regresar al Ayuntamiento marquesino y haga el trámite correspondiente para rendir protesta como regidor. El dirigente perredista, Carlos Sánchez, dijo que tras una reunión con el alcalde Enrique Vega, y la secretaria del Ayuntamiento, se reconocieron "muy buenos términos" para que El Gavilán pudiera regresar al cabildo de El Marqués. (Noticias 6-A)

DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

NOTAS PRINCIPALES

DQ: BAJA VIOLENCIA LABORAL VS MUJER

La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, durante su visita a San Juan del Río, expresó que está en disminución la violencia laboral hacia la mujer; sostuvo que según datos del Instituto Queretano de la Mujer, durante el año 2010 Querétaro se encontraba en primer lugar a nivel nacional en cuanto a este tipo de violencia, y para el 2012, la entidad bajó y se colocó en el sitio número 20. Destacó que los esfuerzos realizados por las distintas dependencias han rendido frutos en cuanto a combatir la violencia contra la mujer, sin embargo, existen temas que se deberán ver reforzados, tal es el caso de prevenir embarazos en mujeres adolescentes. (DQ, principal)

N: CIERRAN “AFTER” GAY

Clausuran casa habitación que operaba como “after” para homosexuales en la colonia Alcanfores. Lo anterior en un operativo encabezado por el capitán Héctor Benítez, Secretario de Seguridad Pública Municipal, quien informó que los operativos continuarán en distintos puntos de la ciudad. (Noticias, principal)

AM: ES EL MARQUÉS NUEVO POLO DE DESARROLLO

Según el INEGI, el municipio de El Marqués se ha convertido en el nuevo polo de desarrollo de la zona conurbada de Querétaro, al mantener un crecimiento promedio de 5% en su número de habitantes, ubicándose como el segundo en el país. Del 2000 al 2005, esta demarcación mantuvo un crecimiento de 1.97% y una población de 79 mil 743 habitantes. Desde entonces, aceleró su crecimiento hasta llegar a 116 mil 458 habitantes en el censo poblacional del 2010, lo que equivale a un incremento de 46% aproximadamente. Cabe destacar que en cuanto a infraestructura, durante los últimos años se ha modernizado la carretera a La Cañada que ahora recibe el nombre de Paseo Fundadores que a largo plazo se proyecta que se convierta en el camino al AIQ. (AM, principal)

PA: UNIDAD PIDE JCR

El gobernador José Calzada Roviroso reconoció al sector popular como eje fundamental del PRI, esto durante la toma de protesta de Juan José Ruiz Rodríguez como nuevo líder de la CNOP, a quien llamó a trabajar desde esta trinchera que aseguró fue “la puerta de entrada a la gubernatura durante el 2009”. (PA, principal)

EUQ: AUMENTA PARQUE VEHICULAR EN ESTADO

Autoridades municipales y ciudadanos coincidieron al señalar que en los últimos años se ha visto un aumento en el parque vehicular en la ciudad, lo que ha generado un incremento de tiempo en el tránsito de distancias y contaminación en la ciudad. Datos del gobierno estatal señalan que al término de 2012, se contabilizaron 598 mil vehículos en la entidad, casi 100 mil más que el 2011, lo que significa que cada día se suman 275 automóviles a la circulación vial de la entidad. De acuerdo con información del Consejo de Ciencia y Tecnología en Querétaro (Concyteq), los municipios de Querétaro, Corregidora y El Marqués son los que cuentan con un mayor número de vehículos. (EUQ, principal)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

PODER LEGISLATIVO

EL ISSSTE, FALTO DE RECURSOS: CORREA SADA

El diputado local, Enrique Correa, aseguró que el ISSSTE, no cuenta con los insumos suficientes para poder ofrecer un servicio de calidad, ya que es poco el presupuesto que se le designa al sector salud. Agregó que este año, el Congreso local autorizó 200 millones de pesos para salud, cifra que aumentó respecto al año anterior; pero que hacen falta más esfuerzos por parte de los diputados federales y locales, para seguir beneficiando a este sector. (Noticias 6-A)

PIDEN MAYOR SEGURIDAD EN SANTA ROSA JÁUREGUI

El diputado del PAN por el III Distrito local, Enrique Correa Sada, pidió a las autoridades municipales que tomen cartas en la seguridad de la delegación de Santa Rosa Jáuregui o pidan ayuda al Congreso del estado. Explicó que "En Santa Rosa las amas de casa y los jóvenes son víctimas de los amantes de lo ajeno que se llevan los tanques de gas y roban los vehículos. Señor Presidente Municipal si no puede con la tarea, pídanos ayuda, aquí estamos para trabajar en conjunto, los ciudadanos de Querétaro no saben vivir en la inseguridad y es por esto que el grupo legislativo del PAN presentó su iniciativa de una nueva ley de seguridad pública requerimos de un mayor número de elementos de seguridad sin duda alguna". (a.m. 3-A y El Universal Querétaro 4-A)

QUE VIOLENCIA FAMILIAR SEA UN DELITO GRAVE

Siete de cada 10 mujeres sufren algún tipo de violencia familiar, señaló la diputada Beatriz Marmolejo, quien dijo que después de ellas, son los adultos mayores, seguidos de los niños los más violentados, por lo que trabaja en un estudio que le permita presentar una iniciativa de ley que castigue como grave ese delito. El estudio para determinar los índices de violencia, tipo y sector, se está realizando con el apoyo del Centro de Investigaciones Sociales y Avanzadas. (Diario de Querétaro 11-A)

URGE DIPUTADO A DETONAR EL CINE

El diputado David Dorantes, confió en que la Ley de Cinematografía que presentó hace 3 meses sea aprobada en comisión para que en breve suba al pleno y comience a detonar este sector en el Estado, a partir del fondo de apoyo que aportaría el gobierno estatal a los productores que inviertan en el estado para todo o la mayor parte de su rodaje. (Diario de Querétaro 12-A)

DEBE LEY PERMITIR ACCIÓN CIUDADANA

La legislatura actual no permite ni estimula la participación ciudadana, aseveró el diputado presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Marco Antonio León, quien destacó que es necesario llevar a cabo un mecanismo legal para impulsar que los ciudadanos se inmiscuyan en los temas políticos y que le atañen a la sociedad. El representante del Partido Movimiento Ciudadano, señaló que la legislación actual es deficiente, pues no permite la participación de la ciudadanía. Dicho señalamiento fue realizado posterior a que la ciudadanía de manera organizada consiguiera que el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, retirara la fuente de Jardín Guerrero. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 4-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

PODER EJECUTIVO

AUMENTÓ RECAUDACIÓN PROPIA: FINANZAS

El Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, dio a conocer que durante el primer trimestre de 2013 se registró incremento del 10% en el monto de recaudación propia, con relación al mismo periodo del año pasado. Indicó que en “cuánto a los ingresos totales que proyectamos recaudar el primer trimestre de este año, llevamos recaudación de 6 mil 309 millones de pesos”. Dicha cantidad, representa el 29% dentro de lo programado de los 22 mil 53 millones de pesos que se establecieron en la ley de ingresos. (Diario de Querétaro 12-A)

ENCABEZA DE LA ISLA JORNADA DE SOLUCIONES A DOMICILIO EN AMEALCO

El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, encabezó la Jornada Ciudadana “Soluciones a Domicilio”, que tuvo lugar en la comunidad de San Ildefonso, en el municipio de Amealco y que a decir del Secretario es la respuesta al compromiso del Poder Ejecutivo de estar cerca de la gente llevando los servicios que ofrece la actual administración a las comunidades. (Noticias 8-A y 6-San Juan)

VENDERÁN COMO CHATARRA 462 VEHÍCULOS DE GOBIERNO

Más de 462 vehículos pertenecientes a diversas dependencias del Ejecutivo Estatal serán sacados de circulación y agrupados para venderse como “chatarra” a “yonkeros” queretanos, ya que su vida útil ha pasado y los costos que generan las constantes reparaciones son muy elevados, informó Julio Pérez, Oficial Mayor, quien aseguró que serán en las siguientes semanas cuando se tengan listas las unidades para su venta. (Plaza de Armas 11)

CERTIFICARÁ ESFE SU PERSONAL

El titular de la ESFE, Rafael Castillo Vandepereboom, informó que en próximos días, 10 de los 85 colaboradores de este organismo presentarán exámenes para certificarse en la Asociación certificado de Examinadores de Fraude (ACFE) esto a fin de fortalecer los mecanismos de revisión a las administraciones públicas; y detalló que para julio estarán presentando los exámenes para poder lograr esta certificación. (Plaza de Armas 10)

“LA MIRADA DE BETO HERRERA”

Con motivo del día de las madres se publica la imagen de la señora Sandra Albarrán con sus hijos José y Diego. (Diario de Querétaro 1-A)

EL VALOR DE LA MUJER

El Teatro de la República recibió a un centenar de mujeres que fueron invitadas a presenciar la conferencia “La importancia de la mujer en el país”, a cargo del periodista Pedro Ferriz de Con. Para este evento se contó con la presencia de Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del Sistema Estatal DIF, así como Andrea Spinolo, Secretaria de la Juventud y Tonatiuh Salinas, Secretario del Trabajo. (Plaza de Armas 1-La Rosa)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

MOTIVA SANDRA A SANJUANENSES

“Estoy convencida que apoyar a una mujer es apoyar a una familia y por lo tanto a una comunidad y a nuestro estado”, destacó la Presidenta estatal del DIF, Sandra Albarrán, durante la inauguración del primer Congreso “Para ti mujer”, realizado por el Instituto Municipal de la Mujer en San Juan del Río. (Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 5-A. Con mención del Gobernador José Calzada y del Programa Soluciones, en Noticias 1 y 2-San Juan)

LEGAL, ENTREGA DE HIJOS EN ADOPCIÓN: PRODEMEF

Al año son tres mujeres embarazadas las que se acercan a la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia (Prodemef) del DIF Estatal para entregar en adopción a sus hijos, una vez que éstos nacieron. Según la titular de la dependencia, Patricia Cabrera Orozco, este procedimiento es totalmente legal y transparente con base en el Código de Procedimientos Civiles. (El Universal Querétaro 10-A)

PREPARAN YA PROGRAMA DE “SOLUCIONES ÚTILES”

El Oficial Mayor, Julio Pérez, convocó a los papeleros, por cuarto año consecutivo, para que cumplan con los requisitos de las fechas de entrega para los 235 mil vales de útiles escolares, periodo que inicia el próximo 20 de mayo. (Noticias 3-A)

APOYAN ESTUDIOS DE FUTURAS MADRES

El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, informó que la dependencia a su cargo apoya a 380 mujeres embarazadas que se encuentran estudiando para que no abandonen sus estudios. Afirmó que la Secretaría seguirá apoyando y dando seguimiento al “Programa de Becas de Apoyo a la educación básica de Madres Jóvenes y Jóvenes Embarazadas”, establecido por la federación, para jóvenes de 12 y 18 años. Por su parte, el Gobierno del Estado, generó la continuidad al establecer al Programa de Becas para Madres Solteras de Educación Media Superior, para jóvenes entre 15 y 24 años. (Diario de Querétaro 12-A)

REVISA GOBIERNO DE QUERÉTARO PLIEGO PETITORIO DE PROFESORES

El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, señaló que se avanza en la revisión del pliego petitorio que entregaron maestros de la sección 24 del SNTE, el pasado 1 de mayo. Asimismo informó que no hay fecha límite para lograr un arreglo con el SNTE, aunque se espera que los festejos de 15 de mayo, por el Día del Maestro, se realicen sin contratiempos. (Noticias 7 San Juan)

PODER JUDICIAL

EL TSJ ACATA LO QUE DIGA LA LEY: SEPTIÉN O.

Carlos Septián Olivares, Presidente del TSJ señaló que sobre el tema del aborto tendrá que acatar lo que diga la ley y que la voz de la autoridad legal la tiene el propio congreso. Sobre el tema de la posibilidad de autorizar matrimonios gay en el estado, dijo que sólo se podría aceptar si se modifica el código por lo que se respetará la decisión legal y se acatará. (Noticias 6-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

MUNICIPIOS DEL ESTADO

MATAN A GITANA

Una pareja de gitanos fue baleada a la entrada de la colonia El Mirador (por la antigua Cuesta China), perdiendo la vida Rocío Martínez Palacios de 57 años de edad, quedando severamente lesionado Jorge Santos, quien fue trasladado urgentemente por paramédicos de Cruz Roja, al Hospital General, toda vez que recibió al menos 3 impactos de bala; su estado de salud se reporta grave pero estable. De los agresores no se sabe nada ni el motivo de la agresión. (Diario de Querétaro 2-G, Noticias 1-B, Plaza de Armas 1-La Roja y El Universal Querétaro 8-A)

PIDEN COMANDANCIA POLICIACA

Vecinos de Juriquilla solicitaron al presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, la creación de una comandancia de policía, la cual no fue descartada por el edil, pues dijo que es una zona de constante crecimiento en los últimos años. El Secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez, dijo que la instrucción del alcalde ha sido la de consolidar un modelo de policía preventivo y de proximidad. (Diario de Querétaro 14-A, Noticias 1-A y 3-A y El Universal Querétaro 1-A y 6-A. Con mención del Gobernador, en Plaza de Armas 3 y a.m. 4-A)

LAS FESTEJAN EN SU DÍA

El edil municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, acompañado de su esposa, Lucy Huber de Loyola, ofreció un desayuno especial para celebrar el Día de las Madres con mil 600 trabajadoras de su administración, con quienes convivió durante más de dos horas. (El Universal Querétaro 4-D)

AUMENTARÁ SEDESOL NÚMERO DE BECAS

Debido al ahorro de 2.5 millones de pesos, en lo que va del año, la Secretaría de Desarrollo Social del municipio capitalino, va a incrementar al doble los apoyos económicos de las becas, así como estudiantes beneficiados durante el segundo semestre del año, informó el titular de la dependencia Erik Osornio Medina. (El Universal Querétaro 6-A)

SEÑALAN AVANCE EN OBRAS CAPITALINAS

El secretario de Obras municipales, Gerardo Vega González, informó que las construcciones viales que se iniciaron este año en la capital van muy avanzadas, e incluso, algunas de ellas podrían disminuir su tiempo de entrega. Refirió que estas obras son parte del compromiso del edil municipal, Roberto Loyola Vera. (El Universal Querétaro 6-A)

ACUSAN DE PIRATERÍA EN VARIOS MERCADOS

De acuerdo con el director de Inspección en el municipio de Querétaro, Fernando Goyeneche Villalobos, las autoridades capitalinas otorgan los permisos para venta de artículos lícitos, pero son los comerciantes quienes rompen las reglas al ofrecer productos pirata en locales establecidos. Señaló que cuando la Dirección de Inspección municipal encuentra esta anomalía reporta a la Procuraduría General de la República para que esta tome cartas en el asunto. (El Universal Querétaro 7-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

PRECIO DEL HUEVO, ESTABLE

El huevo no ha tenido incremento desmedido en su precio como en otros estados, situándose en promedio en 28 pesos el kilo, sostuvo el delegado de la PROFECO, Alfredo Lugo Oñate, quien refirió que la dependencia recién realizó supervisores en este sentido en mercados y la central de abastos. (Diario de Querétaro 9-A y a.m. 1-A y 2-A)

SE INSTALA FÁBRICA DE ASIENTOS EN EL MARQUÉS

El Secretario de Desarrollo Económico del municipio de El Marqués, José Robles Campos, confirmó la instalación de la primera empresa dentro del Parque industrial Finsa 2. Se trata de Johnson Corporation, un fabricante de asientos para automóviles que tiene proyectada inversión por 23 millones de dólares. (Diario de Querétaro 11-A)

ESTE AÑO PARQUE INDUSTRIAL EN HUIMILPAN

La Presidenta del municipio de Huimilpan, María García Pérez, informó que para finales de este año, esperan terminar con la instalación de un parque industrial, a fin de dar empleo a más de 2 mil personas. (Noticias 8-A)

58 CLAUSURAS POR CLANDESTINAJE DE ALCOHOL

Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, aseveró que el clandestinaje de alcohol no sólo se ve en Huimilpan, que el fenómeno se registra también en Amealco, Pedro Escobedo y San Juan del Río, por lo que la Secretaría de Gobierno implementa un operativo en contra de la venta clandestina de alcohol. Informó que hasta el momento se han clausurado 58 establecimientos de venta clandestina de alcohol. Explicó que a raíz de una reunión de seguridad con el Gobernador José Calzada, fue que surgió dicho Operativo Especial que tiene mes y medio ejecutándose. (Noticias 1-A, 3-A y 6-San Juan)

NO SE PERDERÁ NINGÚN RECURSO PARA SAN JUAN, DICE ASTUDILLO

En San Juan del Río, luego de que el secretario de Obras Públicas, Lázaro Aguilar Gachuzo afirmara la pérdida de un recurso federal por casi 3 millones de pesos para la rehabilitación de bibliotecas y un observatorio, el diputado federal Ricardo Astudillo afirmó que ese dinero no se perdió, afirmando que estará incluido en los 70 millones de pesos destinados para San Juan del Río. Asimismo aseguró que para el mes de junio estará recibiendo la administración de Fabián Pineda Morales los 30 millones de pesos para el ejercicio de la segunda etapa del Portal y los 10 millones para pavimentación y reencarpetado. (Plaza de Armas 10)

PUMAS SIGUEN MATANDO AL GANADO EN LA SIERRA

El delegado en Querétaro de la SEMARNAT, Oscar Moreno Alanís, declaró que en la Sierra Gorda se han cuantificado más de 50 muertes de animales por ataque de depredador, específicamente en los municipios de Pinal de Amoles y Jalpan. La dependencia realiza investigaciones. (Diario de Querétaro 1-A)

CLAUSURAN MOTEL POR DESCARGAR AGUAS NEGRAS

El municipio de Corregidora realizó acciones para el saneamiento del Dren Cimatarío II, debido a las múltiples descargas de aguas residuales que se detectaron, entre ellas las que realizaba un motel colindante al que se le clausuró de forma temporal y se le impuso una sanción económica, según el Secretario de Desarrollo Sustentable, Carlos Garza Adame. (Diario de Querétaro 5-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

FINIQUITAN TRÁMITE PARA EL PRÉSTAMO DE 109 MDP A EL MARQUÉS

Enrique Vega Carriles, alcalde del municipio de El Marqués, señaló que Banobras les pidió una modificación a una cláusula del empréstito y que por tal razón no había llegado el préstamo. Ya firmado el contrato el empréstito llegará en 3 ó 4 semanas. (Noticias 7-A)

FAMILIAR Y CULTURAL SERÁ ESTE AÑO LA FERIA DEL QUESO Y EL VINO: AMT

Lo anterior fue asegurado por el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías, al referirse a la XXX Feria del Queso y el Vino. (Noticias 7-A)

POR AÑOS, HABITANTES DE DOLORES PIDEN SERVICIOS

Alejada de la urbanización de San Juan del Río, la comunidad de Dolores Cuadrilla de Enmedio, sufre las carencias propias de las zonas rurales, en esta comunidad la falta de drenaje revela el retraso de servicios en la que permanecen sus habitantes. Alberto Barrón Urquiza, subdelegado explicó que por años han solicitado a autoridades municipales la introducción de servicios como drenaje, ampliación de redes de agua y luz, pero a la fecha, no han tenido respuesta. Además, aprovechó también para solicitar apoyo a favor de la escuela, que también sufren las carencias de la localidad y que requiere de un Arco techo para que sus alumnos puedan practicar actividades físicas bajo sombra de manera segura. (El Universal Querétaro 2-A)

APRUEBAN 30 MDP PARA PORTAL DEL DIEZMO

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Pública de San Juan del Río, Lázaro Aguilar Gachuzo informó que para el segundo rescate de el portal del Diezmo se trabajará en obras de construcción, equipamiento y compra de mobiliario, y arrancará los primeros días de junio, dijo que el gobierno federal autorizó un presupuesto de 30 millones de pesos, que se prevé ingresen a las arcas municipales este mes. (El Universal Querétaro 10-A)

VALIDAN BECAS PARA LOS MIGRANTES

El alcalde de Arroyo Seco, Élfego Torres Balderas, acudió a Landa de Matamoros para reunirse con los integrantes del Comité de Validación y Atención a Migrantes, programa que emana de la SEDESOL, para validar el proyecto en el que los estudiantes de Arroyo Seco se beneficiarán con cuatro millones de pesos para becas, dentro del programa '3x1 para migrantes'. (a.m. 5-A)

ESTUDIANTES ASESORAN EN AMEALCO

Como parte del programa "Labor Social Facultad de Derecho", alumnos de la UAQ brindan asesoría jurídica a habitantes de comunidades de Amealco. Dicho programa lo coordinan estudiantes de octavo semestre de las licenciaturas en Criminología y Derecho, quienes desde siempre de 2012 iniciaron el trabajo en las comunidades de Xajay y Tenazdá del municipio amealcense. (Diario de Querétaro 5-A)

BARRIO DE JALPAN LLEVA CINCO AÑOS SIN ALUMBRADO PÚBLICO

Vecinos del Barrio El Puente están molestos con las autoridades locales porque no les han atendido su necesidad del alumbrado público, señalan que hace más de 5 años desconocidos se robaron el cableado y desde entonces han quedado en penumbras sufriendo el actuar de los delincuentes. (Noticias 6-A)

EN CARTOLANDIA NO HAY PARA CUANDO

Luis Montes de Oca presenta un reportaje donde habla de las carencias que tiene la gente en San Juan del Olvido, lugar que no es obra de un gobierno, sino la suma de la negligencia de gobiernos panistas y priístas, que han dejado pasar las cosas que se reflejan y que el sanjuanense ya no las ve. (Noticias 4-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

REPUNTA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES SANJUANENSES

El Presidente de la CEDHQ, Miguel Nava Alvarado, afirmó que el municipio de San Juan del Río sigue al alza en casos de violencia contra mujeres, siendo los casos más comunes los golpes de pareja y el abuso sexual. Aunque aún no se tienen las cifras exactas hasta el cierre del primer semestre del 2013, enfatizó que los casos de mujeres maltratadas siguen llegando a la CEDH, pero desafortunadamente no se da una continuidad, ya que las víctimas desisten de su denuncia. (Plaza de Armas 4)

INFORMACIÓN GENERAL

BUSCA UAQ DESARROLLO EN TODOS LOS CAMPUS

Uno de los grandes retos que tiene la UAQ es que los campus regionales (San Juan del Río, Amealco, Cadereyta y Jalpan) tengan un desarrollo integral y que sean apoyados de todas formas. Martha Gloria Morales, secretaria particular de la UAQ, agregó que son diversas las necesidades que requiere cada plantel para lograr su óptimo desarrollo. En lo que respecta a cada obra se logró obtener recursos de 4 millones y medio para cada una. (Plaza de Armas 5)

IMPULSA LA ANÁHUAC A NUEVAS EMPRESAS

El campus Querétaro de la Universidad Anáhuac se encuentra trabajando en la creación de un Centro de Desarrollo Empresarial, que busca impulsar las iniciativas de los estudiantes desde el primer semestre de estudios. La directora de la Escuela de Administración de Finanzas y Administración Pública del Campus, Fabiola Ajuria, dijo que para ello, se trabaja en conjunto con la Secretaría de la Juventud para lograr la consolidación del Centro del Desarrollo Empresarial, para que de manera conjunta “podamos apoyar a los jóvenes”. (Plaza de Armas 11)

COLUMNAS Y OPINIÓN

“BAJO RESERVA”

Los Casinos en el estado han sido motivo de polémica, principalmente centrados en actuaciones de funcionarios emanados de Acción Nacional. No hace muchos meses se difundieron supuestas presiones que habría recibido el entonces alcalde panista Francisco Domínguez para la apertura de un casino durante su administración. Según sus propias palabras, nunca dio paso en falso ante tales insistencias. Hace pocos días el ex presidente municipal de Corregidora Germán Borja también fue blanco de supuestas facilidades en charola de plata para que se estableciera otro casino más en aquella demarcación durante su mandato. Mientras tanto, la Secretaría de Gobernación ya anunció una revisión exhaustiva sobre las licencia de funcionamiento en todo el país. Una carta fuerte en la capital es, sin duda, la regidora del Partido verde, Teresa Calzada Roviroso, Conocida por su trabajo constante a favor de la promoción de la protección civil. Se ha pronunciado para que esta materia forme parte de los ejes principales en las agendas gubernamentales e incluso de los derechos humanos. Dentro de sus actividades, la funcionaria participa también de manera activa en el consejo del Cuerpo de Bomberos, como parte de las relaciones públicas y atención a los medios de comunicación, con un puesto honorario. Por si le quedara algo de tiempo en su agenda, Teresa da seguimiento a las acciones de cabildo: acaba de presentar una iniciativa para castigar a los regidores faltistas. Trae temas para todas las agendas. El Sindicato patronal más grande del país, la COPARMEX, ha retomado los desayunos informativos que se volvieron tradición con el anterior presidente del gremio, Alfonso García Alcocer.

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

Ahora, con Mauricio Kuri al mando, los dueños de las empresas queretanas escucharán de viva voz al coordinador de la bancada del PAN en el senado, Ernesto Cordero, quien se hará acompañar de Francisco Domínguez, suspirante a la candidatura al Gobierno del Estado. En esta pasarela, el gremio empresarial también recibirá al equipo tricolor en 15 días, cuando se presenten los legisladores federales Enrique Burgos, Emilio Gamboa y David Pénchina. Por otra parte, el músculo del prísmo queretano se hizo presente en el auditorio General Arteaga. El festín organizado por la CNOP tuvo como objetivo el arropar al joven Juan José Ruiz, quien llegó acompañado, del Gobernador José Calzada, en su calidad de militante y consejero. Con un inmueble abarrotado de gente proveniente de todos los municipios, uno de los sectores más grandes e influyentes del PRI se hizo presente mandando señales claras en la pelea de las posiciones dentro de los procesos internos rumbo a 2015. El acto congregó a políticos del viejo y nuevo prísmo. Ahí está el regreso. En últimos días, investigaciones especiales de reporteros de este rotativo, han dado cuenta de establecimientos en diferentes zonas de la capital –con mercados y tianguis- donde la comercialización de productos pirata está en su apogeo. Ante esta situación, sería interesante preguntar a la PGR ¿cuándo se decomisará esa mercancía? Hasta donde se sabe, este organismo federal tiene como representante en Querétaro a Rafael Buendía Madrigal. Y es que cuentan sus funcionarios que no se puede desprender ninguna información a medios sobre los operativos hasta que quiten o ratifiquen desde oficinas centrales a sus delegados. Mientras tanto, todo es penumbra. (El Universal Querétaro 2-A)

“¿QUIÉNES SON QUERETANOS?”

Por Miguel Servín

Comenta que recientemente, en un evento social muy concurrido, salió una de las preguntas obligadas: ¿de dónde eres? Y cada uno fue respondiendo en su peculiar forma y para mi sorpresa, que ya no era mucha, fue que más de 90% de los asistentes decían de tal o cual ciudad y complementaban su respuesta con gran emoción ¡pero ya llevo viviendo en Querétaro equis tiempo! Ante esto, apunta que hoy día son muy pocos los que han hecho toda su vida en Querétaro, esto lo hizo reflexionar acerca de que, para bien o para mal, actualmente Querétaro es un estado con historia, tradiciones, progresista y con oportunidades de trabajo, para muchos mexicanos y extranjeros que han tomado la determinación de venir a esta tierra. “Es considerable el número de quienes nos quejamos de la manera tan desordenada del crecimiento de la ciudad y que no se prevé como será dentro de 30 años”. Hoy ve en su tierra una nueva generación de sociedad queretana, formada por los nacidos y los emigrantes al estado, ve una sociedad plural. Subraya que siempre ha sostenido que queretano es quien ha nacido o no aquí y tomó la decisión de quedarse a vivir y a trabajar en esta tierra, para su engrandecimiento y al final de su tiempo terrenal morir y quedarse aquí. “Sean bienvenidos todos y cada uno de los nuevos queretanos”. (El Universal Querétaro 11-A)

“OFF THE RECORD”

A más de un año y medio de celebrar las elecciones en la UAQ en las que resultó vencedor Gilberto Herrera Ruiz, hay quienes no se han dado por enterados que perdieron pues la guerra sucia en contra del rector continúa y en los pasillos de la Facultad de Psicología se han corrido los rumores de que Marco Carrillo Pacheco podría volver a contender de cara al proceso de elección intermedia en el que buscará la reelección Herrera Ruiz. Más allá de la victimización en la que ha incurrido Carrillo Pacheco al asegurar que la actual administración del Alma Mater queretana ha congelado los jugosos salarios que ganan tanto su esposa, Gloria Hernández, como su hija, Marimar y el propio Marco Carrillo, será necesario que presente una propuesta renovada y la promesa de que se acabarán los privilegios y se privilegiará el fortalecimiento del Alma Mater queretana.

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

En un restaurante queretano al que asistió el senador Francisco Domínguez, se le pidió a los comensales que se movieran de sus mesas y los acomodaron en otras, pues la comitiva del ex alcalde capitalino tenía prioridad sobre los 'mortales' comensales. Juan José Ruiz Rodríguez llenó el auditorio José María Arteaga al tomar protesta como el nuevo dirigente estatal de la CNOP, al interior del PRI, incluso el Gobernador José Eduardo Calzada Roviroso estuvo presente y le dio a conocer que cuenta con su confianza de cara al próximo proceso electoral. Quien aún no se apunta ni se desapunta para contender por 'La Grande' es el alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera quien a pregunta de los medios de comunicación aseguró que es demasiado pronto para decantarse por alguna posición y mucho menos para saber quién sería su hipotético contrincante. La situación de seguridad en Querétaro se calienta pues en las corporaciones de seguridad se filtró el homicidio de una sexagenaria que fue baleada en la antigua Cuesta China cuando intentaba abordar el automóvil Peugeot de su esposo, quien también resultó herido...la delincuencia no conoce límites por lo que son necesarias medidas más enérgicas por parte de las autoridades. La PGJ queretana es la que si destaca en el mantenimiento de la seguridad al actuar con presteza en la detención de un joven acusado del asesinato de 2 mujeres en un parque en la ciudad de México a quien detuvieron a pedido de la procuraduría del Distrito Federal, además de conseguir la liberación de una persona secuestrada en Jalpan de Serra. (a.m. 1-A)

“BRUJERÍAS”

Por Coco Ontiveros

Indica que la Asociación ALE, celebrará la 6ª Fiesta del Paciente, el día 14 a las 10:00 de la mañana, donde se contará con la presencia de la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada; asimismo, el día 16 celebrarán en el Auditorio del CRIQ, la firma del convenio del 1er. Banco de Ojos “Ale Querétaro”. (Noticias 5-C)

“DOMINGO DE CIFRAS”

Por Alejandro Garnica Andrade

Considera que la ciudad de Querétaro está en un momento de oportunidad único e irrepetible. De esa encrucijada puede surgir un modelo urbano sustentable para transformarse en una ciudad de alto crecimiento, que sin embargo hace viable la calidad de vida de los ciudadanos. La alternativa contraria es seguir el destino fatal de todas las ciudades mexicanas, que han ido expandiéndose desordenadamente y reproduciendo los graves errores cometidos en la capital, la fuente de los muchos malos ejemplos que hay que evitar, pero también el origen de los buenos ejemplos que se deben adoptar. Un caso concreto es el programa de bicicletas compartidas que ahora funciona ya en más de 500 ciudades en todo el mundo. Explica las razones por las que Querétaro puede y debe convertirse en Biciqlétaro. Ojalá Querétaro presuma pronto la adopción masiva de la bicicleta que se está convirtiendo en un buen signo de modernidad. (Plaza de Armas 6)

EDITORIAL “CLAUSURA”

El alcoholismo, como en general todas las adicciones, ha ganado terreno en diversos ámbitos en donde ahora el inicio de consumo se da en etapas de menor edad, por lo cual es importante el involucramiento de toda la sociedad para tomar conciencia del daño que se autoinflinge y revertir situaciones que a nadie benefician. En ese marco, reveló ayer el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, se combate el clandestinaje de alcohol especialmente en los municipios de Amealco, Huimilpan, Pedro Escobedo y San Juan del Río, habiéndose realizado hasta ahora 58 clausuras e importante decomiso de cantidad de bebidas.

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

Sin embargo es de enorme trascendencia el que las acciones vayan más allá involucrando a toda la sociedad, mediante una labor permanente de concientización que es tarea que realiza el Consejo Estatal Contra las Adicciones mediante, talleres, pláticas y prevención de todo tipo al alcance de todos. (Noticias 11-A)

“FUENTE DE EL MARQUÉS”

Por Juan Antonio del Agua

Destaca que el PAN ya logró establecer alianzas electorales en 7 de 14 estados, y están pendientes de resolver sus coaliciones en 2. El tema es que, como lo adelantó Pepe Báez, aquí también buscarán acuerdos con otras fuerzas políticas en 2015. (Plaza de Armas 1)

COLUMNA “DE FRENTE Y DE PERFIL”

Por Alejandro Guillén

Presenta una entrevista con Guadalupe Murguía Gutiérrez, de quien además, muestra su perfil profesional y político. La describe como una mujer que ha sido protagonista en la vida política, social y económica de Querétaro, en por lo menos los últimos 15 años. Entre varios puntos hechos durante el encuentro, Murguía Gutiérrez fue cuestionada acerca de que Ignacio Loyola ha dicho que no se va del PAN, pero que apoya a Roberto, su hermano, el presidente municipal priísta de Querétaro, Murguía Gutiérrez dijo que el ya fijó su posición, y ellos van a hacer su parte, además espera que esto no llegue a lo personal, que se quede en el ámbito político, institucional, pues hay que tener la piel dura y la cabeza fría. (Plaza de Armas 9)

“TANTA SOCIEDAD COMO SEA POSIBLE”

Por Gonzalo Guerrero Renaud

Apunta que en estos días han sucedido algunos acontecimientos que alertan sobre la conveniencia de favorecer la participación de la sociedad en la economía y evitar los problemas que causa el excesivo centralismo, ya sea gubernamental o privado, cuando se busca favorecer de manera privilegiada a unos cuantos: Uno de ellos fue la explosión de la doble pipa en Ecatepec que causó al menos 23 muertos. El hecho ocurrió unos días después de que algunos transportistas pequeños se manifestaron en las carreteras federales (en Querétaro lo hicieron junto a la colonia Lomas de Casa Blanca), demandando mayor apertura para que las empresas pequeñas, e incluso los particulares, los “hombres-camión” puedan participar en el sector y se evite en lo posible la circulación de los dobles remolques y las condiciones de trabajo riesgosas para los choferes que pueden darse en las empresas grandes cuando se pierde la “escala humana” y el debido control de los viajes. Otro hecho, de naturaleza diferente, pero interesante, es que el mexicano Herminio Blanco perdió la elección para dirigir la Organización Mundial de Comercio. Posiblemente es un mensaje de ciertos grupos o sectores de la economía global que veían en esa candidatura un interés de llevar a México a una situación económica parecida a la del sexenio 1988-1994. Si queremos “tanta sociedad como sea posible y tanto gobierno como sea necesario” debemos tratar de empezar por nosotros mismos. Buscar fortalecer nuestra economía personal y familiar, la de nuestros municipios y nuestro estado y buscar que los gobernantes o quienes pretendan serlo tengan una política incluyente, de trabajo junto con la sociedad para buscar la estabilidad y el desarrollo económico y político. (El Universal Querétaro 11-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 12 DE MAYO DE 2013

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
DIARIOS NACIONALES	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ



ARCHIVO EL UNIVERSAL

ACUERDOS. Integrantes del Consejo General del instituto

Avanza en IEQ retención a los partidos

Redacción

La Comisión de Organización Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) determinó remitir al Consejo General, el proyecto de dictamen referente al procedimiento para la ejecución de las retenciones a los partidos políticos de los gastos erogados por los municipios, por el retiro de propaganda utilizada en las pasadas votaciones.

El presidente de la Comisión, Alfredo Flores Ríos, puso a consideración de los integrantes el documento para su votación.

De acuerdo con la legislación electoral, los gastos realizados por las autoridades municipales al momento de retirar la propaganda electoral, será con cargo al financiamiento público de los partidos políticos.

Tratándose de coaliciones, el descuento se dividirá entre los partidos coaligados en los términos del convenio de la unión.

El calendario electoral 2012, refiere que el 31 de julio fue la fecha límite para el retiro de propaganda por parte de las fuerzas políticas y el 18 de agosto el último día para dar aviso al Consejo General sobre dicha actividad.

La Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del IEQ se dio a la tarea de cotejar la información y estableció que toda aquella propaganda que no correspondiera al proceso electoral de 2012, se considera inviable para su pago, como la utilizada en procesos federales o periodo ordinario.